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令和4年度卒業生

ご卒業生の皆様、
おめでとうございます。

　今年度の会長でありながら卒業生でもあられる牧野会長からは、例会では通例で
ある会長挨拶の場でも卒業式に対する溢れんばかりの想いを感じとることができまし
た。他の卒業生の皆さんも活動歴や所属してきた委員会は違えど、それぞれの想いや
バックボーンが伺えるとても素晴らしい卒業スピーチを披露していただけました。
　その後は、花岡 重徳専務理事、鈴木 大介相談役より卒業生への愛のこもった送辞。
さらには、小田原箱根マスター会（旧OB会）・久津間　裕行会長もサプライズとし
て卒業生へのお祝いに駆けつけてくださいました。

　全体を通して例年とは違った趣
向の演出が各所に散りばめられ、見
送る側の現役会員も充分に楽しみ
ながら卒業生の皆さんの晴れの日
をお祝いすることができました。
※ご多忙により卒業式へのご参加
が叶わなかった皆様も含め、次ペー
ジにて今年度の卒業生のお名前を
ご紹介しております。

卒業生登場

前列左から小松 秀樹君、牧野 澄世君、後列左から
松下  善彦君、佐藤 憲正君、大谷 真君、青山 恵美君。

　2/9(木)、小田原三の丸ホール・小ホールにて２月例会
「卒業式 ～Respect～」が開催されました。
　例会が始まるとステージ上の大きな幕が開き、笑顔で肩
を組んだご卒業生一同が登場しました。今回は担当委員会
の設えにより袴を着用したステージ映えする衣装だったた
め、広々とした会場でのライトアップも相まって卒業生の
皆さんがよりいっそう輝いて見えました。

２月例会「卒業式 ～Respect～」開催報告

会長挨拶

会長として、卒業生として、想いのこもった
会長挨拶をする牧野会長。

卒業生スピーチ 牧野会長より卒業証書授与

花岡専務理事からの送辞

サプライズ登場！！

特徴的な送辞で卒業生を和ませる花岡専務理事(笑)

卒業生へ激励の言葉をかけるマスター会・久津間会長

ご卒業生の皆様、本当におめでとうございます！
そして、永きに渡るYEG活動お疲れ様でした！

卒
業
証
書

大谷 真
大谷社会保険
労務士事務所

大谷 真
大谷社会保険
労務士事務所

木村 哲也
名鉄観光サービス

株式会社

木村 哲也
名鉄観光サービス

株式会社

佐藤 憲正
湘南ステンレス工業

株式会社

佐藤 憲正
湘南ステンレス工業

株式会社

神戸 秀典
有限会社ヒノデ
仙次郎

神戸 秀典
有限会社ヒノデ
仙次郎

青山 節
ケンネル箱根
青山 節
ケンネル箱根

青野 哲也
有限会社豊栄
青野 哲也
有限会社豊栄

青山 恵美
株式会社ハイ・テック
青山 恵美

株式会社ハイ・テック

小松 秀樹
K project
小松 秀樹
K project

長倉芳則
サイバーエース
長倉芳則
サイバーエース

吉竹 敏
株式会社

プリンスホテル箱根

吉竹 敏
株式会社

プリンスホテル箱根

牧野 澄世
株式会社なつよ
牧野 澄世
株式会社なつよ

松下 善彦
有限会社松下靴店
松下 善彦
有限会社松下靴店
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日本商工会議所青年部
第42回全国大会　美の国あきた大会

参加報告
　2/17(金)～18(土)、秋田市にて開催されていた「日本商工会
議所青年部　第42回全国大会　美の国あきた大会」に参加して
まいりました。
　3年ぶりのリアル開催となった全国大会。記念式典、記念事業、
記念講演、分科会、物産展などどれも丁寧に作り上げられており、
当青年部からは約20名が参加し大会登録者数もなんと6,682名
とのことでした。

　また、事前に開催された「日本商工会議所青年部 第99回通常
会員総会」において、令和5年度日本YEGの組織力活性化委員
会・委員長として当青年部の花岡 重徳君が、総務委員会・副委員
長として杉崎 尚人君が紹介されました。当青年部から日本YEG
の役職者が2名も輩出されたのはとても喜ばしいことです♪

　秋田はまだまだ雪も積もり冷え
込む寒さではありましたが、残念
ながらオンライン開催となってしま
ったさばえ大会、たかまつ大会関
係者の皆さんの想いも受け継いだ、
熱い勢いを感じる大会でした。

令和4年度日本YEG・
西村 昭宏会長のご挨拶

令和5年度日本YEG・
木村 麻子会長予定者のご挨拶

物産展では多くの秋田の名産を楽しめました♪

写真中央・花岡 重徳君 写真中央・杉﨑 尚人君

式典では、令和5年
度に開催される「い
しかわ小松大会」
へと大会旗が受け
継がれました。

日本YEG出向者輩出


